

Q&A 集 No.10

(Q12 と Q13) 2025 年 3 月 22 日から公開

Q12 霊界通信力が身につく（向上する）と、いきなり霊界の銀河霊たちと通信可能になるのでしょうか？ それとも、人霊→惑星霊→恒星霊→銀河霊と、順を追って通信可能になるのでしょうか？

A12

シルバーバーチとバーバネル ^{たかちゃん} 彼 に代わって、私たちがお答えいたします。いきなり銀河霊と通信できるようになることはありません。人霊→惑星霊→恒星霊→銀河霊と、順を追って通信可能になります。

ただし、「虹の掛け橋」に書かれている真理的行為を ^{けなげ} 健気に実践している人たちは、「人霊・惑星霊・恒星霊たち」との通信期間はとても短く、あっという間に、（霊界の）銀河霊たちと、さらには宇宙霊たちと通信可能になります。その理由をご説明いたしますが、その前に、彼の場合はどうだったのかをお話いたします。

「第 5 巻 第 45 章 1 復活 その 1」で、

*

Q ところで、ネイム先生以外の神仏の教えに出合ったのは？

私 34 歳の秋です。

Q ネイム先生と通信を開始したのは？

私 修行をはじめてから ^{ちょうど} 丁度 1 年後（35 歳の秋）です。

Q では、^{はくごんりつ} 白金律を悟ったのは？

私 40 歳の秋です。

*

と書かれているように、彼の場合は、何度も命の綱（彼にとって最も

大切なもので、周りの人が必要とするもの)を譲り続けて体力を使い切って倒れる(実践)修行、イコール、地上で再生(輪廻転生)を繰り返す修行によって、修行開始から1年後に宇宙霊であるネーム霊と通信可能になっています。つまり彼の場合、「人霊・惑星霊・恒星霊・銀河霊たち」との通信は1年間で卒業し、宇宙霊たちと通信可能になっています。

そこから先、つまり第一霊界は、彼以外入ったことのない世界・境地ですから、宇宙霊→第一霊(白金律を思い出すまで)の霊格・霊力向上に5年を要します。

ここで、彼が6年間で、ウイルスレベルの霊格から第一霊格に^{たど}辿り着けた、実践修行内容=赤金律~紫金律を確認しておきます。

【赤金律】

世のため人のために積んできた徳分は、自分のために使うのではなく、最後まで世のため人のために使う。

【橙金律】

1000^り里の道は1000里^り辿り着いて道半ば=第一霊格に^{たど}辿り着いて道半ばであると考え。

【黄金律】

愛と知恵と勇氣と希望からなる善想念で心を満たし考え行動する。

【緑金律】

聖なるものから最も遠い存在にも愛を注ぎ、彼らに生き^{がい}甲斐と言う命を付与する。

【青金律】

対極に存在する要素にも目を向ける。

【藍金律】

選り好みせず、すべてのものに見返りを求めぬ無上の愛を注ぐ。

【紫金律】

「小さい人、弱い人、不幸な人」が、「大きい人、強い人、幸せな人」に、「大きい方、好ましい方、楽な方」を譲る。

です。

これらの「^{ごんりつ}金律＝平和と調和と秩序を^{もたら}齎すルール・実践項目」が皆様に示されている訳ですから、体力を使い切って倒れるほどの、地上で輪廻転生を繰り返す実践を行う必要はなく、余暇を楽しみながら、飽和点を超えない持続可能な上記「金律」を^{もほう}模倣した実践で、皆様は、速やかに霊界の銀河霊や宇宙霊たちと通信可能になります。

さらに補足説明しますと、初代第一霊は、2代目以降の第一霊が地上に降誕した際、初代第一霊ほど^{かこく}過酷な実践修行をする必要がないようにと願いながら完成度の高い「虹の掛け橋」を残そうとしています。2代目第一霊の主人格となるネイム霊も、3代目以降の第一霊が地上に降誕した際、初代と2代目第一霊ほど過酷な実践修行をする必要がないように、さらに完成度の高い「虹の掛け橋」を残したいと言っています。

つまり、我々が3代目第一霊となって、地上に降誕した際、初代と2代目第一霊が残した「虹の掛け橋」を、霊界の宇宙霊たちが、送信してくれますので、我々3代目第一霊の実践修行は、かなり^{かんわ}緩和

されます。

それで、霊界の全銀河霊の総意ですが、我々3代目第一霊が地上で書き上げる「虹の掛け橋」には、初代は「犬掻き名人」孝ちゃん、2代目はネーム霊が主人格の「ニャン、にゃん、ニャーン」第一霊で、我々は3代目第一霊であることを明記したいと考えておりますので、地上の銀河霊である皆様も、ご了解くださるようお願いいたします。

回答は以上です。

Q13 銀河霊界大学院博士課程最高難度クラス（以下「最高難度クラス」）の定員は何名ですか？

A13

シルバーバーチとバーバネル これも、私たちがお答えいたします。

「最高難度クラス」の受講資格を持った銀河霊の数はとても多く、定員数は設けられていません。ではどのくらい多いのかと言うと、1000億の数十万倍の霊体数です。なぜ、これほど多いのかを説明してゆきます。

まず、「類魂」形成の基本ルールからお話しします。

生命体は、地上時代に経験した意識を携^{たずさ}えて「類魂」という同一意識体に戻ってゆきます。そして、霊界で、あるいは来世（＝地上で）、善行によって霊格（霊力）が向上してくると、「類魂」も少しずつ分離しながらより近い霊格を持つもの同士が集まる新たな「類魂」を形成するようになります。

五霊のように銀河霊として最高レベルに向上した霊体＝「最高難度クラス」の受講資格者たちは、今までの類魂から分離して、彼らが

1000 億ほど集まった、1 つの最高難度クラス銀河霊団（＝最高難度クラス類魂霊団＝【赤金律～紫金律】で、毎日膨大な善行を実践する霊（体集）団：以下、「最高銀河霊団」）を形成します。

2025 年 3 月 22 日現在、このような最高銀河霊団は、数十万（霊団）存在します。

そして、「最高難度クラス」の講義は毎日、数十名の宇宙霊たちによって（数十講義）開催されています。各講義には、各最高銀河霊団から代表 1 名が受講しますので、各講義の受講者数は数十万霊体になります。受講者は受講後、霊団に戻り全類魂に内容を伝達し、類魂内で知識を共有します。そして各最高銀河霊団が銀河霊として学ぶべきことが尽きると、それぞれ 1 人の宇宙霊に進化するのです。

最高銀河霊団が現在主に学んでいるのは、（物質界の）宇宙の創造方法、特に、「第 6 巻 Q10 と A10」で述べた、

- ② 巨大隕石落下。
- ③ 不定期に起こる磁場の反転と、これに伴って降り注ぐ宇宙線。
- ④ 太陽の膨張による地球の高温化。
- ⑤ 2 億 5 千万年後の巨大大陸（アメイジア大陸）の形成による、地殻変動と異常気象。
- ⑥ アンドロメダ銀河と天の川銀河の衝突合体。

などの難局を乗り越える方法です。

そこで、宇宙霊たちから解決方法を学んだ後、恒星霊たちから情報を収集して、②～⑥の局面に立つ惑星を探し出し、手分けしてそこに降誕し、実践しております。この解決方法を見出すことに貢献した最

高銀河靈団は、銀河靈として学ぶべきことが終了したと認められ、次々と宇宙靈に進化しております。

このような頼もしい最高銀河靈団の銀河靈たちによって、2025年3月22日現在、②～⑥の問題の解決方法は、かなりのレベルまで確立されつつあります。

ですから、地上の皆様が靈界の我々銀河靈と通信可能になったら、これらの確立された解決方法を受信できます。

そして、これらの解決方法が、地上の銀河靈たちによって数億年掛けて実践で活かされ、その成果が記録として残されます。

やがて、我々銀河靈が、地上で学ぶべきことが尽きると、現在の恒星靈が銀河靈に進化した、いわゆる若き銀河靈たちに地球の未来を委ねることになります。

若き銀河靈たちは、先人の銀河靈たちが残した記録書を活用し、上記②～⑥の難局に立ち向かうことになります。やがて若き銀河靈たちが地上で学ぶべきことが尽き、かつ、記録書をより完成度の高い内容に修正した後、現在の惑星靈が恒星靈→銀河靈に進化した、次の若き銀河靈たちに地球の未来を委ねることになります。

このように、地球は、未来の銀河靈たちの修行の場となり、②～⑥の解決方法が確立した無限角形的記録書が完成し、この記録書が宇宙の全惑星に配布されると、地球は、銀河靈たちの修行道場としての役目を終えます。

私 最後に補足説明したいことが2つございます。

1つ目は、ここまで読まれた皆様が疑問に思うのは、「銀河靈の中で最初に宇宙靈に進化するのは、五靈や天女さんたちではないの？」と仰うことです。

確かに、彼らが、銀河靈の中で最高レベルに進化しておりますので、

最初に宇宙霊に進化する資格があります。ですが、彼らは、「絶対時計が100年を刻むまで、地上人類たちの給職当番と給食当番の役目が終了するまで宇宙霊界には入らず、銀河霊界に留まる（わ）。」と言っているのです。

2つ目は、皆様はご自分がどの程度の霊体なのか気づいていない（目覚めていない）ようですが、「虹の掛け橋」はイコール「最高難度クラス」の講義内容です。これを読まれ、かつ、理解できて、かつ、【赤金律～紫金律】を実践しようと努めている方（以下、単に「皆様」）は、「この講義を受講する資格あり」と認められているということなのです。

ですから、このような皆様は、宇宙霊界に入れる権利を放棄して、銀河霊界に留まり、かつ、迷える地上人類（＝いつまでも悟れず敵対するものたちと殺し合っている銀河霊）を救済するため、私と同時代に地上に降誕している、これが実相の姿です。

ネイム そのとおりなのです。つまり、五霊と天女さんたちのそれぞれの最高銀河霊団は、絶対時計が100年を刻み、地上人類たちの給職当番と給食当番の役目が終了すると、いずれも速やかに宇宙霊に進化します。

同じように、「虹の掛け橋」を読まれ、かつ、理解できて、かつ、【赤金律～紫金律】を実践しようと努めている方々は、「虹の掛け橋」が世に広まる切っ掛けを作った功績が高く評価され、地上での修業を終えて、本来の住处であるそれぞれの最高銀河霊団に戻ると、速やかに宇宙霊に進化します。

そして、五霊や天女さんたちが進化した宇宙霊たちとともに、皆様は若き宇宙霊として、第一霊や先輩の宇宙霊たちから指導を受けながら、全霊体の幸せを考慮しつつ、平和と調和と秩序を守るため、物質

界の宇宙に存在する銀河や恒星や惑星たちや、銀河霊以下の生命体(霊体)の、進化の^{けいりん}経綸を^{とうそつ}統率する仕事に携わる生活をスタートさせることとなります。



美しい景色

shutterstock_604039928

ただし、孝ちゃんとカラオケに行ったり、私や阿^あ弥^み陀^だ君や閻^{えん}魔^ま君やゼウス君と美しい景色の中でお^え絵^か描^きしたり、誰^{だれ}かさんと三^{さん}途^ずの川や天^{あま}の川で犬^{いぬ}搔^かきしたり、と言った余暇を楽しみながら。

私 回答（と補足説明）は以上です。